

Die CDU-Blatzheim lädt ein:

**Blatzheimer
Grill- und Polit-Treff**
mit Informationen zum
**Bebauungsplan Sportplatz
und weiteren aktuellen Themen**
sowie lockeren Gesprächen über die Ferienzeit

Freitag, 7. September, Grillplatz,
(bei schlechter Witterung nebenan auf dem Club-Gelände des ADRK)
ab 16.30 Uhr bis zum Einbruch der Dunkelheit

Liebe Blatzheimer, Bergerhausener, Bolheimer und Bewohner der Gehöfte!

Der Blatzheimer Grill- und Polit-Treff kurz nach den Sommerferien gehört schon seit Jahren zum Bestandteil des örtlichen Veranstaltungskalenders. Bei gegrillten **Rippchen oder Würstchen**, Krautsalat und kühlen Getränken können wir gemütlich plaudern oder aktuelle Themen ansprechen.

Wir bringen Informationen und Pläne mit, bringen Sie bitte Ihre Familie, Freunde und Bekannte, gute Laune, gutes Wetter, Kritik, Anregungen oder Beschwerden sowie **Teller und Besteck** mit.

Als Gäste kommen u.a. auch **Bürgermeister Dieter Spürck, der Landtagsabgeordnete Frank Rock** und der Bundestagsabgeordnete **Dr. Georg Kippels**.

Kinderfahrt ins Toverland

Die jährliche Kinderfahrt für Kinder zwischen 8 und 14 Jahren führt am **Sonntag, dem 16. September**, wieder nach Holland zum Freizeitpark Toverland. Achterbahnen, Wildwasserbahn und viele andere Attraktionen warten dort auf die Besucher. Abfahrt ist um 8.30 Uhr an der Kirche. Rückkehr gegen 17.15 Uhr. Kostenbeitrag: 15 Euro. Anmeldungen bei Klaus Ripp (Tel. 6045, klaus.ripp@t-online.de).

www.kerpen-blatzheim.de

(Blatzheimer Polit-Info - Informationen der CDU-Blatzheim - Nr. 2/18 – August 2018)

Aktuelle Informationen für Blatzheim, Bergerhausen, Niederbolheim und Gehöfte

Im nächsten Ausschuss für Stadtplanung und Verkehr am 11.09.2018 soll die Offenlage der **Pläne für die Bebauung des Sportplatzes** beschlossen werden. Neben der Bebauung des Sportplatzes ist auch die Bebauung der Obstwiese am Giffelsberger Weg bis hin zur Straße „Im Bungert“ vorgesehen. Im gesamtem Gebiet könnten rund 40 Häuser entstehen. Den aktuellen Planungsstand stellen wir beim Grill- und Polit-Treff vor.

Schon seit Jahren fordert die CDU auch für **Niederbolheim schnelles Internet**. Insgesamt stehen nun 5,47 Millionen Euro Fördermittel zur Verfügung, um den Ausbau des Breitbandnetzes in Kerpen voranzutreiben, doch auf die erste Ausschreibung hat sich keine Firma beworben. Nun bereitet die Verwaltung eine neue Ausschreibung für September vor.

Fußgänger und Radfahrer können sich über eine gelungene Sanierung freuen. Der **Verbindungsweg zwischen Kunibertusstraße und „In der Au“**, der sehr stark von Fußgängern und Radfahrern genutzt wird, war stark verschlammmt und kaum noch begehbar.

Für die ehemalige **Müldeponie Haus Forst** zwischen Blatzheim und Manheim-alt wurde der Planfeststellungsbeschluss durch die Bezirksregierung gefasst. Nun können in der Deponie künftig gering belastete mineralische Abfälle entsorgt werden. Dazu gehören Bauschutt und Bodenaushub. Zusätzlich wird noch eine Rostascheaufbereitungsanlage gebaut.

Immer wieder gibt es Klagen über **Geschwindigkeitsüberschreitungen**. Besonders betroffen sind die die Dürener Straße, die Kunibertusstraße und die Haagstraße (Ost). In allen Fällen handelt es sich auch um Schulwege, so dass CDU-Fraktionsvorsitzender Klaus Ripp die Verwaltung gebeten hat, nicht nur verstärkte Kontrollen durchzuführen, sondern auch die Kinderunfallkommission einzuberufen, um weitere Maßnahmen zu prüfen.

Mit der Mehrheit aus CDU, FDP und BBK/Piraten wurde der Antrag, die **Kartbahn** in die Kiesgrube Nowotnik zu verlegen, erneut abgelehnt. Dennoch versucht die SPD weiter, die Kartbahn nach Blatzheim zu verlegen. Für die CDU haben der Lärmschutz der Anwohner in Blatzheim und Niederbolheim und der Schutz des Erholungsraums Vorrang.

Wer bei dem schönen Sommerwetter gerne den **Grillplatz** nutzen möchte, findet die freien Termine unter www.grillplatz.kerpen-blatzheim.de.

Die **Arbeit des Kinder- und Jugendzentrums DOMIZIEL** ist weiter gesichert. Vor den Sommerferien wurden die neuen Verträge mit einer Laufzeit bis Ende 2022 unterschrieben.

Der **Vorplatz der Leichenhalle** ist in einem schlechten Zustand. Im Haushalt für 2018 stehen daher Mittel in Höhe von 14.000 Euro zur Verfügung, um den Platz neu zu pflastern.

Der Bau des **Mehrfamilienhauses an der Peters Mühle** neben der Feuerwehr verzögert sich weiter. Die bisherige Planung sah vor, das Haus mit sechs Zweizimmer-Wohnungen durch einen Generalunternehmer bauen zu lassen, doch das Angebot war überteuert. Nun bereitet die Verwaltung eine Vergabe in Einzelgewerken vor.

Ansprechpartner vor Ort:

Ortsvorsteher Albert Weingarten, Im Bungert 3, ☎ 6359, albert.weingarten@gmx.de
Bernhard Ripp, Ortsvorsitzender, Kreistagsmitglied, stellv. Landrat, ☎ 273, b.ripp@gmx.de
Klaus Ripp, CDU-Fraktionsvorsitzender, ☎ 6045, klaus.ripp@t-online.de
Jürgen Henschel, Mitglied Jugendhilfeausschuss